

Aprender sobre la familia Coloma a través del "geocaching"

22/11/2022



La actividad está organizada por la Sede Universitaria de Elda.

"Geocaching con la familia Coloma", así se llama esta nueva actividad que ha organizado la Sede Universitaria de Elda, y que se une a los diferentes proyectos que se han llevado a cabo durante este 2022 con motivo del Año Coloma. Este evento tendrá lugar el próximo domingo 27 de noviembre a las 10:30 horas desde la Plaza de Arriba, pero un día antes, el sábado 26, se podrá asistir a una charla sobre el geocaching en la Fundación Paurides a las 11 horas para "todo aquel que

quiera participar, pero aún no conozco qué es el geocaching" ha destacado el concejal de Cultura, Amado Navalón.

"El geocaching es una actividad que puede servir para conocer el patrimonio mientras jugamos. Además, es muy dinámica porque no seremos espectadores sino participantes, y por eso consideramos que era la pieza que faltaba dentro del Año Coloma" ha explicado la

directora de la Sede Universitaria de Elda, Charo Navalón. Al inicio de la actividad se hará una visita guiada por el castillo, y de ahí se irá por diferentes lugares de la ciudad siguiendo las pistas, dadas por los

propios Coloma, hasta encontrar el tesoro.

Las inscripciones son limitadas y se pueden hacer desde [aquí](#).